

Verlautbarung

Nachwahl eines Ausschussmitgliedes der Landesinnung der Fahrzeugtechnik (115)

Nach Erstattung des Wahlvorschlages durch die berechnigte Wählergruppe
"STEIRISCHE WIRTSCHAFT - Team HERK / HARB - Steirischer Wirtschaftsbund" wurde gemäß
§ 115 Abs. 2 Wirtschaftskammergesetz
Herr

Georg Hauptmann *), geb. 1977
8283 Bad Blumau
als
**Ausschussmitglied
der Landesinnung der Fahrzeugtechnik**

als gewählt erklärt (anstelle von Herrn Franz Valentin Zehethofer).

*) Vertreter einer juristischen Person oder eines sonstigen Rechtsträgers

Für die Hauptwahlkommission
Der Vorsitzende:
Hofrat Dr. Manfred Kindermann

Graz, am 20. August 2021